

Presse-Information
20. August 2024

Hightech-Weltneuheit: Heimspiele des FC Bayern München Basketball im BMW Park dauerhaft auf Vollvideo-Glasboden.

+++ Innovativer full LED Glass Floor fest im BMW Park installiert +++ Vollvideoboden bietet außergewöhnliches Zuschauererlebnis +++ Auftakt bei Saisoneröffnung gegen Chemnitz +++ Premiere 2023 sorgte für Begeisterung +++

München. Eine Weltneuheit im BMW Park: Der FC Bayern München Basketball trägt seine Bundesliga-Heimspiele im Münchener Westpark ab sofort dauerhaft auf einem Hightech-Vollvideoboden aus. Damit ist der BMW Park die erste Profisportstätte der Welt, in der ein LED-Vollvideo-Glasboden fest installiert ist. Im zurückliegenden September, beim Premierenspiel im BMW Park, hatte BMW den innovativen Boden eingesetzt und bereits damit für ein Novum gesorgt: Erstmals war ein Ligaspiel auf einem Hightech-Videosportboden aus Glas ausgetragen worden.

„Seit Beginn unserer Mobilitätspartnerschaft mit dem FC Bayern München Basketball streben wir danach, den Fans in unserer gemeinsamen Heimat München im BMW Park ein Premium-Zuschauererlebnis zu bieten“, sagte Bernd Döpke, Leiter BMW München: „Wir sind stolz, dass unsere Initiative im vergangenen Jahr den Anstoß gegeben hat, damit der Hightech-Videoboden in dieser Saison fest installiert und der BMW Park damit zur ersten Sportarena weltweit wird, in der ein solcher Boden fest verbaut ist. Die Zuschauer erleben im BMW Park damit ein neues Level von technologischem Fortschritt und Innovation, für das auch unsere BMW Fahrzeuge stehen.“

Der innovative Vollvideoboden wurde in Bayern entwickelt, stellt Animationen sowie Grafiken dar, die vollflächig auf dem gesamten Innenraumboden visualisiert werden und erfüllt die höchsten Sicherheitsstandards für die Athleten. Zudem kann die Technik Echtzeitdaten wie Spieler- und Ball-Trackingsysteme darstellen. Neben dem FC Bayern München Basketball trägt auch der Volleyball-Bundesligist aus Herrsching Heimspiele auf dem Glasboden im BMW Park aus, der Stadt München bietet sich durch die Installation eine noch

Presse-Information

Datum 20. August 2024

Thema Hightech-Weltneuheit: Heimspiele des FC Bayern Basketball im BMW Park dauerhaft auf Vollvideo-Glasboden.

Seite 2

spektakulärere Location für Unterhaltungs- sowie Musikevents und weitere Veranstaltungen.

Nach dem 98:87 BBL-Auftaktsieg der Bayern gegen den Mitteldeutschen BC im September 2023 reagierten sowohl Fans und Öffentlichkeit als auch die Spieler mit großer Begeisterung auf die Innovation. „Der Videoboden hat mir beim Auftaktspiel im vergangenen Jahr schon sehr gut gefallen, das war wirklich ein cooles Erlebnis. Damals habe ich schon gesagt, dass ich mich daran gewöhnen könnte“, sagte Basketball-Weltmeister Andreas Obst: „Jetzt freuen wir uns alle, dass wir unsere Heimspiele im BMW Park nun sogar dauerhaft auf diesem Voll-LED-Videoboden austragen und dort auch weiter trainieren – und das als erste Profimannschaft der Welt.“

Auch in der Saison 2024/2025 trägt der FC Bayern München Basketball Bundesliga-Heimspiele im BMW Park aus. In der Vorsaison entwickelte sich das neue „Wohnzimmer“ zur echten Festung für die Mannschaft um Obst: 16 ihrer 17 Hauptrundenspiele gewannen die Roten im BMW Park – der Grundstein für die sechste deutsche Meisterschaft in der Vereinsgeschichte.

Die Mission Titelverteidigung startet für die Mannschaft von Neu-Trainer Gordon Herbert am 20. September mit dem BBL-Auftaktspiel gegen die Niners aus Chemnitz im Münchner Westpark. Dann kommt der Hightech-Vollvideoboden im BMW Park erstmals wieder zum Einsatz.

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Unternehmenskommunikation

Tim Holzmüller

Pressesprecher BMW Group Sport Engagement, Immobilien

Telefon: +49 151 601 33309

E-Mail: tim.holzmueler@bmwgroup.comInternet: www.press.bmwgroup.com/deutschlandE-Mail: presse@bmw.de

Presse-Information

Datum 20. August 2024

Thema Hightech-Weltneuheit: Heimspiele des FC Bayern Basketball im BMW Park dauerhaft auf Vollvideo-Glasboden.

Seite 3

Die BMW Group

Die BMW Group ist mit ihren Marken BMW, MINI, Rolls-Royce und BMW Motorrad der weltweit führende Premium-Hersteller von Automobilen und Motorrädern und Anbieter von Premium-Finanz- und Mobilitätsdienstleistungen. Das BMW Group Produktionsnetzwerk umfasst über 30 Produktionsstandorte weltweit; das Unternehmen verfügt über ein globales Vertriebsnetzwerk mit Vertretungen in über 140 Ländern.

Im Jahr 2023 erzielte die BMW Group einen weltweiten Absatz von über 2,55 Mio. Automobilen und über 209.000 Motorrädern. Das Ergebnis vor Steuern im Geschäftsjahr 2023 belief sich auf 17,1 Mrd. €, der Umsatz auf 155,5 Mrd. €. Zum 31. Dezember 2023 beschäftigte das Unternehmen weltweit 154.950 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Seit jeher sind langfristiges Denken und verantwortungsvolles Handeln die Grundlage des wirtschaftlichen Erfolges der BMW Group. Das Unternehmen hat frühzeitig die Weichen für die Zukunft gestellt und rückt Nachhaltigkeit und Ressourcenschonung konsequent ins Zentrum seiner Ausrichtung, von der Lieferkette über die Produktion bis zum Ende der Nutzungsphase aller Produkte.

www.bmwgroup.comLinkedIn: <http://www.linkedin.com/company/bmw-group/>YouTube: <https://www.youtube.com/bmwgroup>Instagram: <https://www.instagram.com/bmwgroup>Facebook: <https://www.facebook.com/bmwgroup>X: <https://www.x.com/bmwgroup>